

1 mars 1998 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de condoléances de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à la famille de M. Charles Ceyrac, ancien Président du Conseil général de Corrèze, Paris le 1er mars 1998.

Charles Ceyrac nous a quittés. La Corrèze a perdu un grand serviteur et notre pays a perdu un homme de bien.

Député, Président du Conseil Général, agriculteur averti, Charles Ceyrac, enfant d'une famille dévouée au bien public a donné le meilleur de lui même à un département qui lui doit beaucoup. J'adresse à sa famille mes très sincères et très affectueuses condoléances.